

Bericht vom 15.04.2018

Hessenpokal MU16

Leider konnten die Hausener ihren Heimvorteil nicht nutzen und belegten den dritten Platz beim diesjährigen Hessenpokal der U16.

1. Spiel: SG Hausen 05 – MTV Gießen

78:85 (74:74; 30:43)

Im ersten Spiel gegen Gießen konnten die neun Spieler den Halbzeitstand von 30:43 nach einer eindrucksvollen Aufholjagd noch auf 74:74 ausgleichen, aber in der Verlängerung ging das knappe Spiel mit 78:85 an den MTV Gießen. - SGH: Jesper Stiebling, Ole Heinze (7), Felix Reitmaier (2), Leon Damm (38), Tim Hegerding (14), Marten Blau (6), Philip Kappler, Julio Da Silva (11), Tom Zühlke

2. Spiel: SV 1890 Dreieichenhain – SG Hausen 05

80:40 (31:21)

Im zweiten Spiel gegen den SV Dreieichenhain, die im Spiel gegen Gießen deutlich gewannen, ging es um die endgültige Platzierung. Die Hausener bewiesen Kampfgeist, doch die aggressive Spielweise machte den Spielern mehr und mehr zu schaffen. Deshalb gingen sie zur Halbzeit nicht nur mit 21:31 in Rückstand, sondern mussten auch den verletzungsbedingten Ausfall von zwei Teammitgliedern beklagen. Zum Ende hin waren die Kraftreserven aufgebraucht, weshalb man sich mit 40:80 geschlagen geben musste und dem Gegner fair zum Gewinn des Hessenpokals 2018 gratulierte. - SGH: Jesper Stiebling, Ole Heinze (3), Felix Reitmaier (1), Leon Damm (9), Tim Hegerding (19), Marten Blau (1), Julio Da Silva (7), Tom Zühlke